

actuaciones, de las que más de 1.400 se han realizado en la provincia de Ciudad Real.

Además, recordó que somos la primera Comunidad Autónoma peninsular en la que el transporte sanitario aéreo realiza misiones nocturnas.

Actualmente, Castilla-La Mancha dispone de una red de 97 helisuperficies, de las que 62 están adaptadas para la realización de operaciones en horario nocturno. Con el fin de hacer extensible a toda la región la posibilidad de que los helicópteros sanitarios puedan estar operativos durante las 24 horas del día, este año comenzarán a construirse nuevas helisuperficies balizadas en la provincia de Toledo, donde a finales de este año se incorporará una cuarta aeronave.

Posteriormente, durante los años 2009 y 2010 se completarán las helisuperficies nocturnas de Ciudad Real y Albacete, momento en el que el horario de 24 horas se extenderá a toda la región. Con el fin de alcanzar las más de 200 helisuperficies previstas, la Gerencia de Urgencias, Emergencias y Transporte Sani-



El helipuerto posibilitaría que los helicópteros abandonasen las zonas urbanas donde ahora se asientan.

tario del SESCAM está preparando un concurso para la instalación, equipamiento y puesta en marcha de 117 puntos de aterrizaje.

Por su parte, el presidente de la Sociedad Ciudad Real Aeropuertos, Juan Antonio León, agradeció públicamente al consejero de Sanidad su confianza en el

aeropuerto y añadió que, si fuera necesario, el aeropuerto brindaría al SESCAM el vuelo institucional ante unas condiciones climáticas adversas, posteriormente afirmó que con la firma de este protocolo de colaboración "queremos devolver a la sociedad parte de lo que la sociedad nos ha dado, que son unas buenas instalaciones e infraestructuras".



Lince
artes gráficas

CALIDAD Y EFICACIA
EN ARTES GRÁFICAS

www.linceartesgraficas.com Parque Industrial Avanzado Juan Ignacio Cirac
Avda. de Isaac Peral s/n 13005 Ciudad Real Telf.: 926 27 10 84

